



Grußwort zur Pfarreiratswahl am 16. und 17. März 2024

Liebe Gemeindemitglieder,
liebe Schwestern und Brüder,

Kirche heute - Kirche morgen: Nur mit Ihrer Stimme. Kirche in Vielfalt gestalten.
Unter diesem Motto stehen die Pfarrgemeinderatswahlen am 16. und 17. März 2024.

Kirche heute wahrzunehmen bedeutet, die verschiedenen Einrichtungen, Verbände, Gruppierungen und Kirchorte innerhalb von Kirche in den Blick zu nehmen. Kirche in Vielfalt gestalten macht deutlich, dass sich hier jede und jeder einbringen kann. Wir sind durch die Taufe dazu berufen, den Weg der Kirche aktiv mitzugestalten, damit diese auch morgen noch von Bedeutung ist. Die Pfarrgemeinderäte spielen dabei eine besondere Rolle. Hier kommen Menschen ins Gespräch, sie gestalten das Leben in der Pfarrei mit und treffen gemeinsame Entscheidungen für die Ausgestaltung der pastoralen und sozialen Aufgaben.

Ich möchte allen, die sich bereits in der Pfarrei engagieren, herzlich danken. Allen, die in den Räten oder in anderen Gruppierungen der Pfarrei tätig sind und auch denen, die als Helferinnen und Helfer bei den verschiedenen Veranstaltungen mitwirken und ansprechbar sind. Es ist wichtig und schön, dass Sie da sind. Es braucht Menschen wie Sie, die Kirche mit Leben füllen, die Weichen stellen und neue Wege auf tun.

Damit Kirche in der Welt von heute für die Menschen sichtbar und spürbar wird, braucht es vielfältige Begabungen und Fähigkeiten und immer wieder neue Sichtweisen und Perspektiven. Deshalb möchte ich Sie dazu einladen, sich an der Wahl des Pfarreirats zu beteiligen. Überlegen Sie bitte, ob Sie sich selbst zur Wahl aufstellen bzw. suchen Sie in Ihrer Pfarrei nach erfahrenen und nach neuen Kandidatinnen und Kandidaten.

Wählen bedeutet Mitverantwortung. Sie können mit Ihrer Stimme Menschen unterstützen, die sich zur Wahl stellen und damit verantwortungsvolle und motivierte Gremien wählen. Bitte machen Sie mit und gehen Sie am 16. und 17. März 2024 zur Wahl!

Schon jetzt danke ich Ihnen für Ihre Bereitschaft zur Mitgestaltung von Kirche im Bistum Mainz.

Gottes Segen, Ihr Bischof

+ Peter Holliger